
九龍城區議會 

何顯明主席 BBS MH 

關注五一黃金周內地團對本區的影響 

  通關後，旅遊業逐步復甦，曾困擾區內居民十多年的內地廉價團又再重臨紅磡及土瓜

灣區，以前用作接待內地團的食肆，空置多年後重新裝修，繼續接待內地團。早前，內地

團友在土瓜灣落山道當街「立食」兩餸飯盒更成為熱話。

  九龍城區過去十多年一直受「旅巴違泊」及「旅客阻街」所帶來的一系列的問題困擾。

上月，內地團湧入本區，接待的酒家由於未能有效控制增多的旅客，以致團友經常聚集在

行人路上，不只阻礙居民出入，亦對區內居民造成莫大的滋擾。更甚者，大量旅巴停泊路

邊，阻塞交通，需要動員多個政府部門協調及疏導。

及後，旅監局要求業界採取改善措施，包括落實預約制度、用餐時間至少 30 分鐘及

人流管制措施等。措施推出以來，經業界配合以及各部門之間協助，居民被滋擾情況似乎

略見改善。 

五一黃金周將至，現希向相關部門了解，包括民政處、警方、旅監局、運輸署等，會

否制定任何措施去應付內地團，並派員出席會議闡釋。 
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